

Nombramiento

El Sr. Arzobispo-Obispo de la diócesis ha nombrado a Mn. Jaime Traserria profesor del Seminario Menor diocesano de La Conreria.

Mn. Traserria celebró su primera misa en nuestra parroquia en 1959, es licenciado en Filosofía y letras por la Universidad de Barcelona y durante sus estudios en Roma obtuvo la licenciatura en Filosofía, Teología y Derecho Canónico.

Le deseamos una feliz estancia en La Conreria y un trabajo fecundo entre nuestros jóvenes seminaristas.

La despedida de Mn. Campo

No vamos a referirnos al acto oficial de despedida que le tributó la Parroquia y la Ciudad con asistencia de las representaciones oficiales de las mismas y de un número muy crecido de granollerenses que llenaron totalmente el amplio salón de la Caja de Ahorros Provincial, gentilmente cedido al efecto, ni a los de carácter íntimo que puedan haber tenido lugar y que expresaron a Mn. Campo el afecto que Granollers le profesa y el dolor con que se ha aceptado su traslado a la Conreria para regir su Seminario. Aludimos solamente a la última Misa que Mn. Campo ofició, a las ocho de la mañana del pasado sábado día 26 en su Iglesia Arciprestal, ante una reducida asistencia de fieles. Pocas horas más tarde nuestro Mn. Campo ya no estaría entre nosotros, camino de su nuevo destino. Hubo quien le pareció advertir que al volverse por última vez a sus fieles para pronunciar el «Ite, missa est», Mn. Campo hizo una brevísima pausa que interpretó como un instantáneo y emocionante saludo de despedida.

IIª Campaña de la Botella

Después del magnífico resultado de la recogida de botellas vacías de champán durante la Navidad pasada, los jóvenes de la Parroquia de Ntra. Sra. de Fátima van a organizar para el domingo siguiente a la Fiesta Mayor una segunda campaña para recoger las

botellas vacías descorchadas durante estas fiestas. Esta aportación popular dio un estupendo resultado en la primera edición, se recogieron más de 6000 botellas. Ahora creemos que van a sumarse otras tantas pensando sobre todo, en el noble fin de contribuir a la construcción del nuevo templo en honor a la Virgen de Fátima, cuyas obras han sido iniciadas hace pocos días.

La «carretera»

Sinceramente, hacía bastante tiempo que no nos habíamos dedicado en la noche del Domingo, cuando nuestra calle refulge con todo su esplendor, a pasear por la misma. Imposible sería calcular los kilómetros que en nuestra juventud invertimos «carretera arriba, carretera abajo» con nuestros grupos amicales. Suponemos que la juventud actual hace exactamente lo mismo. Ciertamente que nuestra arteria ciudadana ha ganado mucho desde entonces. Sus magníficos establecimientos comerciales, los rótulos luminosos y el extraordinario movimiento que allí se registra, forman un cuadro de «ciudad importante». Lástima que la luz pública no ayude a la particular, para completar el espectáculo popular. Una cosa advertimos por cierto y que ya en nuestros días habíamos lamentado. La anárquica dirección de los paseantes que todos suben o bajan en cualquiera de las aceras y sentidos, causándose continuamente empujones unos a otros y teniendo que avanzar zig-zagueando a fin de no embestir a quienes vienen en dirección opuesta. Deade luego en este aspecto es incómodo «pasear» por nuestra carretera. Nos hacemos cargo que es difícil cambiar una costumbre desde tantos años establecida, pero creemos que nuestros lectores estarán conformes en señalar lo cómodo y ordenado que resultaría, que fuer apossible encauzar en dichas horas junta a esta masa de granollerenses y vallesanos que en las noches del Domingo se pasean por la «carretera».

Fallo del Concurso Periodístico «Ferias y Fiestas de la Ascensión»

Reunido el Jurado calificador para otorgar los premios correspondientes al concurso periodístico «Ferias de la Ascensión de Grano-

llers», se ha hecho público el fallo. En la sección de Artículos y Crónicas, el primer premio, dotado con cuatro mil pesetas, ha sido concedido a don Ramón Pujol, y el segundo premio de dos mil pesetas, a los trabajos presentados por don Valentín García. En esta sección ha sido concedido un accésit de mil pesetas a don Manuel Bengoa. Por otra parte en la convocatoria correspondiente a la Sección de Fotografías, el primer premio, dotado con tres mil pesetas, ha sido adjudicado a don Carlos Pérez de Rozas, por los reportajes gráficos presentados. Finalmente, ha sido concedido un premio extraordinario de cinco mil pesetas al espacio presentado en televisión, «Panoramas», realizado por Televisión Española.

Granollers portas en fora

III Festival de la Danza Catalana

Una de las danzas más destacadas que será interpretada por un gran conjunto de «danzaires» en el transcurso del «III festival de la danza catalana» es sin duda el «Ball de Nyacres» propio de Roses.

Según la tradición, los pescadores del pueblo de Roses, antiguamente interpretaban en la arena junto al mar esta bella danza, acompañando el ritmo de su melodía el sonido que desprenden dos conchas al chocar, como si llevaran las típicas castañuelas. Dicha danza era interpretada en el momento que llegaban las barcas de pesca, implorando así a su dios, les concediera la gracia de una pesca abundante; terminada ésta arrojaban una «NYACRA» (concha) al mar, rito mediante el cual imploraban nueva abundancia para días venideros.

Esta bella danza marina, junto con otras diez y seis, serán interpretadas el próximo primero de Octubre en el Palacio Municipal de los Deportes, en donde varios centenares de jóvenes, danzarán para el público estas danzas tradicionales, en un programa incluido dentro de los festejos a celebrar en honor de la Virgen de la Merced.

Westinghouse reduce precios...

Frigorífico 114 litros Super 4 Pts.	11.950	«	200	«	«	7	«	17.976	
« 142'5 «	«	5	«	14.500	«	300	«	«	18.940
« 200 «	«	7 E	«	16.940	«	300	«	«	19.795

Precios con impuestos incluidos

Distribuidor comarcal: HOGAR LUZ Clavé, 47 Granollers

La superioridad de Westinghouse está en su prestigio mundial